

Vienne - Roiffé - Roiffé

## Le Domaine de Roiffé fait peau neuve

17/10/2014 05:32

Depuis l'arrivée des nouveaux propriétaires Pierre-Antoine et Marie-Astrid Barbot, le Domaine de Roiffé se développe. Originaire de Touraine, Pierre-Antoine Barbot, petit-fils de constructeur de charpentes métalliques, à 30 ans revient après avoir passé plusieurs années au Québec avec Marie-Astrid son épouse juriste.

Le domaine de Saint-Hilaire a pris le nom de « Domaine de Roiffé » depuis janvier 2014, et le golf est dorénavant intitulé « Golf de Loudun-Fontevraud » « avec la volonté de s'ouvrir sur les régions voisines ».

Golfeur depuis l'âge de 12 ans, Pierre-Antoine fort de son expérience Québécoise « nous souhaitons récupérer des membres en créant de nouveaux golfeurs, c'est-à-dire des jeunes et des femmes ».

Sur les 120 ha du Domaine de Roiffé, le site dispose de 50 chambres 3 étoiles, 25 appartements de 2 à 6 personnes, qui permettent d'accueillir 260 personnes, un gîte pouvant accueillir 40 personnes. Avec ses 5 salles de réception pour 20 à 450 personnes (dont la plus grande l'Orangerie), lors d'une grande réception le domaine peut accueillir jusqu'à 1.000 personnes. L'espace Garden viendra compléter le Domaine de Roiffé, début 2015. La création d'un Spa, la réadaptation de la piscine et le réaménagement du golf 18 trous. Les maisons du domaine seront restaurées et meublées pour la location.

En novembre débuteront les travaux du nouveau restaurant pour une ouverture début 2015.

La cuisine centrale desservira aussi les salles de réception. Le domaine compte actuellement 18 salariés « grâce à ces investissements, nous allons également permettre la création d'environ 12 emplois supplémentaires, et ce, dès 2015. Cela faisait bien longtemps qu'il n'y avait pas eu d'investissements dans ce domaine et il faut que ça nous permette d'attirer une clientèle nationale mais aussi étrangère, en mettant en avant notre capacité d'hébergement, combinée à la fameuse douceur angevine. »



La salle de l'Orangerie permet d'accueillir 450 personnes.

Suivez-nous sur [Facebook](#)

### A lire aussi sur La NR

- ▶ PARTHENAY Un Poitevin condamné à trois ans de prison ferme pour trafic de stup
- ▶ Loi sur les sacs plastiques : Dody Plast serait épargné
- ▶ Disparition d'une septuagénaire
- ▶ Un Poitiers grand luxe
- ▶ Ils ont couru et marché pour Kaya

### Ailleurs sur le web

- ▶ Obsèques de Georges Moustaki (*Gala*)
- ▶ Idées repas : Ne vous creusez plus la tête, voici le menu de votre semaine ! (*Ma vie en couleurs*)
- ▶ Des idées de menus pour manger équilibré toute la semaine (*Manger Bouger*)
- ▶ Reprendre un restaurant : une aventure bien épicee (*Randstad*)

[?]

Le reste de l'Actualité en vidéo : Politique Première: Politiqu



### L'actualité autour de Roiffé

Loudun | 20/10/2014